



今月のわだい

- 天皇皇后両陛下ご訪問…………… 2
- 村民号開催…………… 4
- TOPICS…………… 14

天皇皇后両陛下 行幸啓

平成24年10月13日（土）、天皇皇后両陛下が川内村をご訪問され、川内小学校、除染現場（上川内字早渡地区）、下川内応急仮設住宅をご覧になられました。

関連ページ 2ページ

天皇皇后両陛下ご訪問

除染現場視察、下川内応急仮設住宅入居者へお声かけ



▲ お出迎え 村民

平成24年10月13日土曜日、天皇皇后両陛下が川内村をご訪問されました。

両陛下は、村民約850人のお出迎えをお受けになられ川内小学校へご到着され、小学校では、福島県知事、川内村長より復旧・復興の状況などをご聴取された後、県知事、県議会議員、村長、村議会議員とご会食されました。

除染作業のご視察では、上川内字早渡地内において復興対策課長より除染現場の説明をお受けになられ、家屋の高圧洗浄や、落ち葉かきなどの様子をご覧になりました。両陛下は、「ほとんどがセシウムですか」、「作業をしている人は大丈夫ですか」など熱心にご質問されました。また、作業員に「ご苦労さま」と、ねぎらいのお言葉を掛けられました。

続いて、両陛下は下川内応急仮設住宅へご移動になられ、副村長の案内のもと、入居者から暮らしぶりなどの話をお聞きになられ、「震災以来大変でしたしょう」「体に気を付けて」などお気遣いのお声を掛けられました。入居者の方達は、両陛下のお言葉を受け、感激している様子でした。

仮設住宅訪問後、両陛下は小学校へお戻りになられ、村の保健師さん、除染事業者さんなど、村の復旧・復興を支援してくださっている方たちとご懇談され、終了後に村民のお見送りにより小学校をご出発されました。

天皇皇后両陛下のご訪問は、川内村の復興、村民の生活再建の励みとなりました。



▲ お出迎え 村長